

Pressestelle, Mittwoch, 17. Februar 2010

Amphibienschutzaktion in Vorbereitung

Noch hat der Winter das Land fest in der Hand - aber der nächste Frühling kommt bestimmt! Um für die alljährliche Wanderung der Amphibien zu Ihren Laichgewässern rund um Lämmerspiel gewappnet zu sein, bereiten die Mitarbeiter des Internationalen Bund (IB) Langen zur Zeit wieder die mobilen Schutzanlagen an der Obertshäuser Straße und an der Steinheimer Straße in Lämmerspiel vor, damit alles rechtzeitig bereit ist. Mit der fest installierten Anlage an der Lämmerspieler Straße werden damit in diesem Jahr in Mühlheim wieder drei Amphibienschutzanlagen bereit gehalten.

Auch in diesem Jahr sucht die Stadt Amphibienfreunde, die mithelfen, die Schutzanlagen zu betreuen. Mindestens einmal täglich müssen die Fangeimer an den Anlagen kontrolliert und die darin gefangenen Tiere über die Straße gebracht werden. Die Helfer teilen sich den Dienst nach Wochentagen auf, die Koordination läuft über die Stadtverwaltung Mühlheim. Die Aktion beginnt, wenn die Witterung (endlich) milder geworden ist und dauert dann ca. sechs Wochen. Interessenten erhalten nähere Informationen bei Frau Anne Schleißner, Stadt Mühlheim am Main, SG Hochbau/Stadtökologie, erreichbar vormittags unter Tel. 06108/601-821 oder per mail an a.schleissner@stadt-muehlheim.de.